

Chaves, de la directiva de U.D.P.E.
en Montilla

PROGRAMA DE "ALIANZA POPULAR": UNION NACIONAL Y CONSECUACION DE OBJETIVOS SOCIALES

Alcázar. 2 - XI - 76

Los procuradores del grupo parlamentario de Alianza Popular han dado al votar sí, una lección de patriotismo y desinterés personal, (dijo Chaves en Montilla).

Casimiro Chaves, de la junta directiva de Unión del Pueblo Español, dijo que Alianza Popular es un gran partido populista al modo de aquellos que se están formando en Europa.

Dijo que llamaban a todos los que miran adelante en una aptitud de riguroso análisis y atrás sin odios, ni deseos de desandar la historia, y que hacen suyo el compromiso que les impone la democracia, conscientes de que su éxito depende del cumplimiento estricto de la legalidad.

Que en su contenido doctrinal A.P. pretende agrupar a todas las fuerzas nacionales, sin más límites que a la izquierda, el comunismo anti-democrático y las complacencias pactistas con las ideologías totalitarias y a la derecha, con el reaccionarismo capitalista, que no comprende las exigencias sociales del pueblo español.

Hizo un análisis completo del

programa de Alianza Popular y especialmente de la enseñanza, la reforma agraria, el regionalismo y el contenido político-social del programa de Alianza Popular.

Y concluyó señalando que, los dos grandes principios irrenunciables del programa son: la unidad nacional y la consecución de objetivos sociales, cada vez más progresivos.

En la mañana de ayer la junta de promotores celebró una reunión que se prolongó durante tres horas y media con el fin de continuar el estudio de su programa político. Es la segunda reunión consecutiva que se celebra sobre este tema. El martes los promotores discutieron los puntos de dicho programa durante más de cinco horas.

Se espera que dicho programa sea hecho público la próxima semana.

En la reunión, el secretario general de la Alianza don Manuel Fraga Iribarne dio cuenta de la entrevista que celebró el martes con el presidente del Gobierno. Dentro de unos días don Adolfo Suárez recibirá a la junta de promotores de

Alianza Popular.

Recientemente han creado un gabinete de Prensa, que estará formado por un representante de cada uno de los grupos que forman la coalición, y tendrá como responsables a los periodistas Jiménez Quílez como presidente, y Carlos Mendo como director.

Tanto Carlos Mendo como Manuel Jiménez Quílez son periodistas que estuvieron ligados a los medios informativos oficiales durante el mandato de Franco. Carlos Mendo, que será el nexo entre Alianza Popular y los medios de comunicación, ocupó el cargo de director gerente de la Agencia Efe en dos etapas diferentes. Durante la etapa de Fraga como embajador en Londres, el señor Mendo fue jefe del Gabinete de Prensa de la embajada de España en aquel país.

Manuel Jiménez Quílez fue director general de Prensa durante el período 1962-1969, coincidiendo con la etapa en que Fraga fue ministro de información y turismo. Posteriormente, fue subsecretario de este Departamento con el ministro Herrera Esteban.